
 

 

 

 

 

感動！体育祭   ～ 中学校で初めての行事 ～ 

５月２３日に体育祭が行われました。各クラスとも、「全員リレー」の走順などの作戦をみんなで考

えたり、「台風の目」の動きを工夫したり、クラスで協力して体育祭に取り組む姿が見られました。 

普段の授業とは違う姿を見せてくれた人が多かったです。今年度は初めてで、わからないことが多

かったと思いますが、来年は下級生の手本になれるように、レベルアップしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 
          

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

学年だより 
町田市立小山田中学校 

第１学年 学年だより 

第７号 

令和７年６月６日 

総合優勝   ２組          準優勝  １組 

全員リレー               台風の目 

１位 ２組   ２位 １組      １位 ２組   ２位  １組  



「体育祭」の作文を紹介します  （一部要約しています） 

 僕は初めての体育祭で優勝したことが印象に残りました。全員リレーでは、友達が「バ

トンパスが上手だね」と言ってくれた言葉が心に残り、絶対優勝したいと思いました。  

体育祭で大切だと思ったことは、思いやりです。他の人が失敗しても、「大丈夫」などと

声をかけることが大切です。また、頑張ろうという気持ちです。ラジオ体操で、一人の気

が緩むと周りの人の気も緩んでしまいます。 

 これからは、人を思いやる気持ちや頑張ろうという気持ちを普段の生活でも生かして、

毎日、励んでいこうと思いました。                     （２組） 

                                   

 私が体育祭を振り返って思ったことは、小学校と比べると練習期間が短いことと、入学

してまだ時間があまりたっていないのに、クラスの子に「がんばれ」など、応援する声が

たくさん聞こえて、みんなと友達になれたのだと実感できたことです。 

 係の仕事ではわからないことがあった時、近くにいた先輩が「何かわからないことあ

る？」とやさしく聞いてくれてうれしかったです。 

 体育祭の結果は三位で、少しくやしかったけれど、練習している時や作戦を立てている

時、体育祭当日など、すべて楽しかったです。三位でも、みんなとのたくさんの楽しい思

い出ができたよかったです。来年は先輩になるので、次の体育祭も頑張ります。  

                                   （４組） 

 

 体育祭は惜しくも四位でしたが、だれよりも声を出して応援しました。全員リレーと台

風の目は、たくさん練習して、たくさん順番をかえて調節しましたが、やっぱり四位でし

た。でも、みんなバトンパスなどがうまくなっていてすごいなと感じました。体育祭で一

位をとるより、もっと大事なことがあると学びました。選抜リレーは四人で協力し、声か

けをして、バトンパスもうまくいき、一位をとることができよかったです。 

 体育祭は負けてしまいましたが、いい経験になりました。この経験を期末テストなど普

段の生活にも生かしていきたいです。                  （３組） 

                                   

 体育祭を終えて思ったことは、応援の大切さです。私が長距離を走っている時に、「がん

ばれ」とか「ファイト」という声がクラスのテントから聞こえて、途中でダウンしそうだ

ったけれど、最後まで走りきることができました。また、レースのあと「ナイス」、「走り

きるだけですごい」とか励ましてくれてとてもうれしかったです。 

 全員リレーでは、走順決め、バトンパスも練習して、みんなで力を合わせて頑張りまし

た。二位だったけれど、みんなで力を合わせてゴールできたから、自分の中では一組が 

一位だと思いました。                         （１組） 

＜来週から１週間の予定＞  

 曜 １ ２ ３ ４ 給 ５ ６ 行 事 予 定 

９日 月 振替休業日 （７日[土]の振替休業日） 

１０日 火 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇  

１１日 水 〇 〇 〇 〇 ◎ 道 ／ 職員会議  テスト１週間前 

１２日 木 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 〇 避難訓練 

１３日 金 〇 〇 〇 〇 ◎ 〇 総  



 


